



Lilly Téllez se sube 'al volante' con el Escorpión Dorado: pelea por candidatura opositora es con Creel

La senadora Lilly Téllez fue la protagonista en el nuevo episodio de “Al Volante” con el Escorpión Dorado, personaje al que da vida el youtuber Alex Montiel. En su participación aseguró que la candidatura de Va por México conformada por PRI, PAN y PRD para 2024, se juega solamente entre Santiago Creel y ella, ambos del PAN.



Sin embargo, señaló que ella es el mejor perfil para contender contra Morena en las próximas elecciones presidenciales: “Ya nada más estamos Santiago Creel y yo... tiene grandes virtudes, pero yo soy la mejor, porque yo sí puedo echar a Morena”.

De ser presidenta, insistió, no gastaría recursos públicos en conciertos, esto tras el reciente concierto de Rosalía en el Zócalo, además de que, como en muchas ocasiones lo ha recalcado, meterá al actual presidente Andrés Manuel López Obrador a la cárcel.

“Yo no creo que el gobierno deba de gastar el dinero de las personas en circo. Yo creo que lo que se gasta en traer a estos cantantes debería aplicarse urgentemente en las salas de cirugía, en las salas de servicios médicos de la Ciudad de Mexico, urge”, señaló.

Asimismo, fue cuestionada al respecto del que considera será su rival en los comicios presidenciales, a lo que respondió que seguramente sería la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum quien abanderaría a Morena. Será así porque “Claudia es la que no tiene carácter ni autonomía, porque es el títere del presidente López Obrador”.

Por otro lado, el Escorpión Dorado también le planteó a la senadora la posibilidad de que en caso de ganar las encuestas, el secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrad, se fuera con la oposición a competir por la Presidencia y opinó que no podría ser posible: “No creo, él no va a romper con el presidente, no creo que rompa con Morena, porque ahí le conocen muy bien toda la trayectoria y no creo que exista oposición que crea que Marcelo Ebrard se va a hacer oposición a Morena. Además yo no me salí de Morena por dinero, por un cargo o por una candidatura... si alguno se sale en esas circunstancias es nada más por interés y eso habla muy mal de una persona”, finalizó Lilly Téllez.

<https://politico.mx/video-lilly-tellez-se-sube-al-volante-con-el-escorpion-dorado-pelea-por-candidatura-opositora-es-con-creel>